

Le Pr. Patrice Taourel, réélu Président de la Commission Médicale d'Établissement du CHU de Montpellier

Le Pr Patrice Taourel, radiologue, a été réélu à la tête de la Commission Médicale d'Établissement du CHU de Montpellier, le mardi 15 juin 2021, pour un second mandat de 4 ans.



Âgé de 60 ans, le Pr Patrice Taourel a occupé la fonction de chef de service avant de devenir coordonnateur du département de radiologie de l'Hôpital Lapeyronie en 1999, puis chef de pôle adjoint (2011-2012) et enfin chef du Pôle Urgences (2012-2015). Il préside la Commission Médicale d'Établissement du CHU de Montpellier depuis décembre 2015.

Lors de la séance inaugurale, le Président de la CME s'est réjoui de la participation importante au

vote ayant élu les membres de la CME, entre 70 et 90% de participation dans les différents collèges de médecins titulaires et s'est également félicité du nombre important de candidats, **témoignant de l'implication et de l'engagement de la CME dans la vie du CHU**. Il est revenu sur les points forts de son premier mandat : création de temps médical pour développer des projets d'activités répondant aux besoins des patients ; lancement du plan Tremplin Recherche pour soutenir l'engagement des praticiens dans la vie scientifique ; la co-gouvernance mise en place tout au long de la crise COVID ; enfin, l'élaboration du schéma directeur immobilier du CHU.

Il a aussi présenté les grands enjeux de de la CME pour les prochaines années et les points d'amélioration attendus : l'augmentation de la cohésion avec la Faculté et l'Université pour répondre aux nombreux enjeux à venir, en particulier en termes de formation ; la mise en place d'une commission de vie hospitalière, facilitant les conciliations internes ; la médicalisation de la gouvernance et l'institution d'un véritable co-pilotage en déclinaison de la loi RIST et du rapport Claris et la poursuite du développement des coopérations médicales sur le territoire, en particulier au sein du Groupement Hospitalier de Territoire.

Le Dr. Françoise Guillon, chirurgien digestif, a été élue Vice-Présidente de la CME lors de la même séance. Elle succède au Dr. Michaël Bismuth, hépato-gastroentérologue, que le Pr. Taourel a tenu à saluer pour son engagement.

Ayant effectué son internat de chirurgie au CHU de Montpellier en 1987, le Dr. Guillon a ensuite réalisé un clinicat dans le service de chirurgie digestive et transplantation hépatique. Nommée Praticien Hospitalier au CHU de Montpellier en 1994, le Dr Guillon s'est impliquée au fil des années, dans de nombreuses instances de l'établissement : CME, Comité de Lutte contre les Infections Nosocomiales (CLIN), Comité de Liaison en Alimentation & Nutrition (CLAN), Coordination du bloc digestif.